
 

 

  

 
 
 
 
Egregio Signor Baffelli, 
Gentile Signora Milesi, Egregio Signor Decarli, 
 

la presente in risposta all'interpellanza pervenuta il 21 settembre scorso, mediante 
la quale ci interpellate in merito all’eventualità di attrezzare il percorso della strada 
di San Clemente con alcuni Robidog e all’installazione di un servizio igienico nello 
spiazzo antistante l’oratorio di San Clemente. 
 

1. Il municipio non crede che varrebbe la pena attrezzare il percorso della strada 
forestale verso San Clemente con alcuni Robidog, considerato che con il 
prossimo arrivo in loco di una fontana la frequentazione di quella zona da parte 
della popolazione con cani aumenterà in modo significativo? 
 

Il Municipio non è di questa opinione, i numerosi Robidog installati nel nostro 
territorio sono ritenuti sufficienti e sono stati posizionati in punti strategici, tenendo 
conto anche della manutenzione che generano. Per la zona di San Clemente si 
ritiene che quelli presenti in prossimità delle partenze dei sentieri escursionistici 
assolvano al servizio e siano quindi sufficienti. 
 

2. Considerato il probabile aumento di persone che sosteranno nello spiazzo 
antistante la chiesa di San Clemente dopo l'arrivo in zona dell'acqua, non 
sarebbe il caso di posare un Kompotoi (gabinetto ecologico: 

 nelle vicinanze? 
 
Il Municipio valuterà questa opportunità, tenuto pure conto del fatto che i Terrieri di 
Vaglio hanno già l’intenzione di installare un servizio igienico nell’Oratorio, in 
concomitanza con l’allacciamento dell’edificio alla nuova rete idrica pubblica in 
costruzione. 
 
 
Cordiali saluti. 

 

 

Per il Municipio 

 

Andrea Pellegrinelli, Sindaco   Davide Conca, Segretario 

Tesserete, 27 settembre 2021 
Ris. mun. n° 1303 del 27.09.2021 

 

Risposta all’interpellanza di Gianni Baffelli e cofirmatari inerente la posa di un 

Kompotoi e di alcuni Robidog a San Clemente 


